

ふれあい学びあい ④

木戸浜海岸で砂の造形・地曳網

白浜小学校

「子供のため
に、惜しみない
工夫をしよう。」

教育信条のひ
とつにしている

白浜小学校で7
月7日に、砂の

造形と地曳網体
験のユニーク授
業を行いました。

白浜小学校は
白浜地区を学区
としており、九
十九里海岸のひ
とつである木戸
浜海岸、尾垂浜
海岸は、近距離
にあるのに、砂
を踏むことも地
曳網を引くこと

貝ガラで飾付け



地曳網から飛び出た魚にビックリ

も見たこともない児童が増え
ています。

この日の砂の造形では、シ
ヤベルで砂を盛り上げるお父
さん、形を整えるお母さん、
子供たちも分担を決めて一生

懸命作業が進められて、カメ
・カブトムシ・カニ・マンボ
ウ・城・戦車・古墳など各ク
ラスごとに22基の力作が並び
ました。

はだしの教育で 健康な身体

白浜小学校のユニークな教
育方針に「はだしの教育」が

あります。

また、潮風に吹かれながら
の昼食を挟んでの地曳網も行
われました。今か今かと待ち
焦がれていただけにちよつと
魚が少なくてガッカリ。網の中
から手づかみで獲ることは
できませんでしたが、アジ・
サバ・カマス・タチウオ・イ
シモチ・コバンザメ・シュモ
シモチ・コバンザメ・シュモ

教室の中でも、体育の授業
でも「はだし」で生活するわ
けです。これは教育目標の「健
康でねばり強い子」のために
実践していることです。はだ
しで生活していくためには教
室内外をきれいにするなど安全
な環境づくりと、安全な行動
のとれる自覚も必要なことで
す。さらに足の裏を刺激する
ことによって健康な身体を育
てることに役立っています。

**生活科で
ふるさと発見**

小学校1・2年生は、
平成4年度から社会・理
科に変って「生活科」を
勉強することになってい
ます。

ふるさとの見なれた風

景の中にある建物・草木・
花・働く人々などから社
会生活や歴史、自然の成
りたちを勉強するもので
す。

写真入りのふるさとマ
ップが作られたり、学校
でも教材研究が進められ
ています。

今回の白浜小学校の砂
の造形と地曳網の行事は、
この生活科に関連するも
のです。

みなさんは「光町ふ
るさと探訪」を片手にふる
さと再発見の小さな旅に
挑戦してみませんか。